

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Mario Cortés acusa a Cuerpo de “saltarse a la torera” la autonomía del Banco de España y le pregunta hasta dónde está dispuesto a llegar “para agradar al gran jefe”

- El diputado del GPP, Mario Cortés, culpa al ministro de Economía de “cruzar la línea de la legalidad” y saltarse “a la torera la ley de autonomía del Banco de España” al pedir la dimisión de una consejera
- Acusa a Carlos Cuerpo de injerencia, coacción y amenazas a una trabajadora, al tiempo que denuncia que el Ejecutivo piensa que en el Banco de España de Escrivá “todo queda en familia”
- Aconseja al ministro que se marche porque en menos de un año se ha corrompido y ha dilapidado su carrera profesional por obedecer al presidente del Gobierno. “El sanchismo todo lo mancha y lo pudre”, afirma
- “¿Coaccionó y amenazó a una consejera para que dimitiera? ¿Quién le ordenó hacer semejante bajeza ética y política? ¿A quién querían nombrar en su lugar y con qué propósito?”, pregunta
- Sostiene que Cuerpo ha “defraudado” a Sánchez con esta maniobra, ya que no ha logrado el objetivo y se cuestiona hasta dónde está dispuesto a llegar para agradar al gran jefe. “Muchos fueron más allá y los acaban de imputar y poco a poco irán imputando a los demás”, concluye